

REPORTER

Kapolresta Deli Serdang Hadiri Acara Tepung Tawar Satgas Batalyon Gerak Cepat (BGC) TNI Kongo XXXIX-D/MONUSCO Kongo Yonif Mekanis 121/MK

A. Putra - MEDAN.REPORTER.CO.ID

Feb 1, 2022 - 02:11



DELI SERDANG - Kapolresta Deli Serdang, Kombes Pol Irsan Sinuhaji SH MH hadir acara pengantaran Satgas Batalyon Gerak Cepat (BGC) TNI Kongo XXXIX-

D/MONUSCO Kongo yonif Mekanis 121/MK yang bertempat di Lapangan Mako Yonif Mekanis 121/MK, Senin (31/1/2022).

Adapun kegiatan ini dihadiri langsung oleh Pangdam I/BB Mayjen TNI Hassanudin SIP MM, Kapolda Sumut Irjen Pol Drs. R. Z. Panca Putra Simanjuntak, M.Si didampingi oleh Para PJU Kodam I BB dan PJU Polda Sumut. Kapolresta Deli Serdang Kombes Pol Irsan Sinuhaji, S.I.K, M.H, bersama Pejabat Polresta Deli Serdang diantaranya Kasat Reskrim, Kompol I Kadek H.Cahyadi, SH, SIK, MH, Kasat Narkoba Kompol Ginanjar Fitriadi SH SIK, Kasat Sabhara Kompol Bulat Panjaitan SH, Kasat Lantas Kompol Nasrul SIK dan Kapolsek Galang AKP P Simbolon SH.

Selanjutnya Pangdam I/BB dalam Arahannya memberikan motivasi kepada 250 Prajurit Yonif 121/MK yang berkumpul di Aula Aspan Makatita. "Kalian adalah Para Prajurit yang terpilih. Ini semua karena prestasi yang telah ditorehkan dalam tugas operasi di dalam negeri. Karena itu, prestasi yang sudah diraih, harus dijaga dengan sebaik-baiknya. Jangan dicemarkan dengan kesalahan sekecil apapun. Sebab, penugasan ini menjadi kehormatan dan kebanggaan tidak hanya bagi satuan, tetapi juga Brigif 7/RR, Kodam I/BB, TNI AD dan khususnya Bangsa Indonesia," pungkask Pangdam I/BB.

Di akhir pengarahannya, Mayjen TNI Hassanudin SIP MM mengutarakan bahwa, "Kontingen Garuda yang selama ini ditugaskan untuk menjalankan misi perdamaian dunia, selalu mendapat respon positif dari PBB dan rakyat dari negara daerah misi. Kontingen Garuda kita selalu mendapat apresiasi yang tinggi dalam penugasannya. Baik itu yang di Lebanon, Kongo ataupun Central Afrika. Karenanya, kita harapkan juga Satgas BGC ini menorehkan prestasi membanggakan yang akan semakin mengharumkan nama Indonesia dan TNI di mata dunia," ujarnya

Acara dilanjutkan dengan tradisi tepung tawar penyiraman bunga kepada seluruh Prajurit Yonif 121/MK sebagai Kontingen Garuda Satgas Batalyon Gerak Cepat (BGC) TNI Kongo XXXIX-D/MONUSCO Kongo oleh Pangdam I/BB Mayjen TNI Hassanudin SIP MM dan Kapolda Sumut Irjen Pol Drs. R. Z. Panca Putra Simanjuntak, M.Si.

Usai kegiatan, Kapolresta Deli Serdang Kombes Pol Irsan Sinuhaji, S.I.K, M.H, saat dikonfirmasi mengatakan, "Kita mengapresiasi dan mengucapkan selamat bertugas kepada prajurit Yonif 121/MK untuk menjalankan misi perdamaian dunia sebagai Satgas BGC TNI Kongo XXXIX-D MONUSCO Kongo, dengan harapan tetap menjadi kebanggaan dan mengharumkan nama Negara Republik Indonesia," ungkapnya. (Alam)